

Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Fanáticos de los Osos de Chicago, hagan de Metra parte de su plan de juego

Trenes adicionales para el día del juego en las líneas Metra Electric y UP North

CHICAGO (27 de agosto de 2024) – ¡El primer partido en casa de la temporada 2024 de los Osos o Chicago Bears es el domingo 8 de septiembre! Este año, Metra ofrece servicio adicional en dos de sus líneas para los días de juego, lo que hace que viajar hacia y desde Soldier Field más fácil que nunca.

Cuando usa Metra, no se preocupará de perderse parte del juego por andar buscando estacionamiento o irse temprano para ganarles a todos los demás en el estacionamiento. Habrá trenes adicionales en las líneas Metra Electric y UP North en los días de juego, y el servicio de fin de semana recientemente ampliado de Metra en la línea BNSF a Aurora brinda a los fanáticos otra opción de viaje.

La línea Metra Electric proporciona servicio directo a Soldier Field a través de la estación de la calle 18. Para los fanáticos de los Bears que vienen del lado sur o de los suburbios del sur, el tren "Bears Extra" en la Línea Metra Electric volverá a servir a los fanáticos durante los juegos en casa. Los domingos, cuando el juego de los Bears en Soldier Field está programado para comenzar al mediodía, un tren adicional saldrá de University Park a las 9:30 a.m. El tren hará todas las paradas entre University Park y Kensington, así como paradas en las estaciones de 59th Street, 55th-56th-57th Street y 51st/53rd Street. La siguiente parada del tren (a las 10:21 a.m.) es la estación de la calle 18, a poca distancia a pie de Soldier Field.

Para el viaje a casa, un tren de ida adicional saldrá de la estación Museum Campus/11th Street aproximadamente 30 minutos después de cada juego.

Para el juego del jueves por la noche el 26 de diciembre, los trenes 132, 136 y 140 harán una parada adicional en la calle 18. Para el viaje a casa, el tren 149 se detendrá a 5 minutos en la calle 18.

Los fanáticos de los Bears provenientes de los suburbios del norte también tendrán una nueva opción, con trenes adicionales programados para los juegos del domingo en la Union Pacific North Line. El servicio adicional de entrada saldrá de Waukegan a las 9:38 a.m. y hará todas las paradas, excepto Ravinia Park, hacia Chicago, llegando al centro de la ciudad a las 11 a.m. Para el viaje de regreso a casa, un tren de ida adicional saldrá de Chicago a las 5:05 p.m. y hará todas las paradas hasta Waukegan.

Para los juegos de domingo, los fanáticos pueden aprovechar el pase de domingo Sunday Day Pass de Metra de \$ 7, y las tarifas familiares de Metra permiten que hasta tres niños menores de 11 años viajen gratis.

Los fanáticos de los Bears que viajan en Metra a Chicago Union Station o Ogilvie

Transportation Center pueden abordar el #128 Express de la CTA para un viaje rápido al Soldier Field. Los autobuses saldrán del Centro de Transporte Ogilvie de Metra (hacia el sur en Clinton en Madison) y Union Station (parada de autobús en Jackson, al este de Canal) y correrán de manera expresa hasta Soldier Field. El servicio exprés de CTA comienza 90 minutos antes del inicio del partido y se reanuda durante una hora después del juego en una base de carga y arranque. El servicio de autobús de ida y vuelta cuesta solo \$5.

Los fanáticos de los Bears que lleguen a la estación LaSalle Street de Metra en la línea Rock Island deben caminar hacia el este por Van Buren hasta State Street y tomar el autobús #146 de la CTA hasta Soldier Field.

Tenga en cuenta que la NFL puede cambiar los horarios de juego programados a lo largo de la temporada. Monitoree los canales de redes sociales de Metra y su sitio web, metra.com para obtener la información más reciente para hacer sus planes de viaje.

[###](#)

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | metra.com